

Du temps de grand-papa

Colin regarde un album de  avec  Gilbert.

- Regarde, Colin, voici une  de moi quand j'avais ton âge! dit  .

- Quand tu avais 6 ans, il n'y avait pas de couleurs? demande Colin.

 = photo

 = grand-papa

 = dinosaures

 sourit.

- Bien sûr qu'il y avait des couleurs, comme maintenant. Mais les  étaient en noir et blanc. La télévision aussi était en noir et blanc.

Colin est étonné. Il demande :

- Est-ce qu'il y avait des  dans ton ancien temps?

 rit.

- Non, il n'y avait pas de  , je ne suis pas si vieux que ça! Mais il n'y avait pas de micro-ondes, de téléphones cellulaires, d'ordinateurs... Le monde a bien changé!

- Est-ce qu'il y avait des automobiles? demande Colin.

- Bien sûr, regarde sur cette photo, on voit la voiture de mon père, dit  .

- Elle était grosse, dit Colin. Avec des ailes pointues!

- Oui, c'était la mode!

Colin tourne la page de l'album. Les photos sont maintenant en couleurs.

- Regarde, sur cette photo, je devais avoir 20 ans...

- Tu étais drôlement habillé!

- Oui, avec des pantalons « pattes d'éléphant ». C'était la mode!

- Il n'y avait pas de  , mais il y avait des éléphants?

- Eh bien oui, dit  .

Colin continue de regarder la  .

- Tu avais les cheveux longs et une chemise bizarre.

- Oui, une chemise à fleurs. C'était la mode!

Colin réfléchit :

- Est-ce que tu avais un grand-papa?

- Bien sûr!

- Est-ce qu'il était gentil avec toi et te lisait des histoires?

- Oui, mon grand-papa m'amenait aussi avec lui à la pêche. Je l'aimais beaucoup. Lui aussi, il m'aimait beaucoup.

- Alors, dit Colin, c'est pareil que nous! Mais est-ce qu'il y avait des  dans le temps de ton grand-papa?